
市総合運動公園陸上競技場
で、市陸上記録会が行われま
した。５月とは思えないほど
肌寒い日でしたが、子どもた
ちは、自己ベストを目指して
がんばりました。入賞者は以
下のとおりです。
６年男子ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ１位 田村豪琉さん、６年女子走幅跳２位 山口桂奈さん
６年女子100m４位 山口桂奈さん、５年男子ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ２位 大塚蓮司さん
５年女子走幅跳４位 櫻井碧天さん、５年女子400mR５位 田村優衣さん
櫻井碧天さん 堀澤凜々楓さん 海老原陽菜さん

市総合運動公園陸上競技場で、郡市陸上記録会
が行われました。１４名の５、６年生が参加しま

した。残念ながら、県大会出場を果たすことはできませんでした。

真岡北陵高校
の校長先生が、

同じ地域にある大内西小学校と交流したいと
いうことを提案してくれて、今回の体験がで
きるようになりました。北陵高校の先生や生
徒の皆さんに指導してもらい、さつまいもの
苗やトウモロコシの種を蒔きました。さつま
いもの植え方はいろいろあって、収穫量が多
くなるといわれている「水平植え」を教えて
もらいました。
ポップコーン用のトウモロコシは、一人２粒
ずつ蒔きました。収穫までの管理を、北陵高
校の先生や生徒の皆さんにお願いしました。
子どもたちは、さつま
いもやトウモロコシの
収穫をとても楽しみに
しています。

大内西小学校だより 平 成 ２ ９ 年 度
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朝会の話(６/1２)「あいさつ」
「あいさつ」の話をしようと思ったのには、２
つの理由があります。１つは、うな源別館の交
差点まで、週に１、２度登校指導に行っていま
すが、学校に戻る途中、遠くの方から「おはよ
うございます」と声が聞こえました。最初どこ
から聞こえたのか分かりませんでしたが、よく
見たら、通りの向こうにいる６年生と４年生が、
校長先生にあいさつをしてくれたことが分かり
ました。もう一つは、校長先生が車の所に荷物
を取りに行ったとき（校長先生は３年生に気付かなかった）に、グランドから昇降
口に向かうたくさんの３年生からあいさつをもらいました。この２つの話の良かっ
たところは、「相手が気付かなくてもあいさつができた」ということです。廊下です
れ違ったときにはだいたいできますが、遠いところにいる人や後ろを向いている人
にはなかなかあいさつができないからです。
地域の人が校長先生に、「大内西小の子どもたちは、あいさつがじょうずですね」

とほめてくれます。皆さんには、これからもっと上手にあいさつができるように、
３つのことを話します。

ゴミ拾いをする前に、ゴミ
拾いの目的を話しました。
①ゴミがたくさん落ちている
と、心ない人がゴミを捨てて、
ますます汚くなってしまう。
②ゴミ拾いをした人は、ゴミ
拾いの大変さが分かるので、将来もゴミを捨てる人にならない。３方向に分かれてゴミ拾
いをしました。子どもたちは、一生懸命にゴミ拾いをしてくれました。

「さすが大内西小の児童」
と思うことがありました。
①他のチームの応援もできた
こと。②代表委員はもちろん、
６年生がリーダーシップを発
揮したこと。

５月の下旬に、全校児童で
プールの中をブラシで磨いた
り、プール回りの草むしりを
したりしてくれたおかげで、
とてもきれいになりました。
６月中旬から体育の授業で、
プールに入ります。

①「相手が気付かなくても

あいさつができる」

②「こころのこもったあい

さつができる」

③「なんどでもあいさつが

できる」


